

## **Communiqué de Gabriel Amard suite à l'assassinat de Hervé Gourdel**

Écrit par Gabriel AMARD

Vendredi, 26 Septembre 2014 15:30 - Mis à jour Vendredi, 26 Septembre 2014 15:00

---

Je rends hommage avec tristesse à la mémoire d'Hervé Gourdel. J'adresse toutes mes condoléances à sa famille et à ses proches.

Cet assassinat lâche donne la nausée. Ses auteurs doivent être punis. Tout doit être mis en œuvre par les autorités françaises en lien avec le gouvernement algérien pour que ces criminels soient traduits en justice. Ces criminels sont sans rapport avec les musulmans de France et du monde qui ne demandent qu'à vivre leur foi en paix et dans le respect de la laïcité qui place la religion dans la sphère privée .

Ces assassins ont pour objectif de conduire un choc des civilisations, à commencer par un conflit généralisé au Moyen-Orient. Il nous appartient plus que jamais de ne pas leur faire ce cadeau.

### **Gabriel AMARD**

Secrétaire National du PG en charge des élections, des élu-e-s et Porte-parole de la campagne: L'eau est un bien commun